

Las plazas de Almadén. punto de reunión durante 5 minutos de silencio contra ETA

Almadén acogerá un campo de trabajo para jóvenes

Oretania/Almadén

La consejera de Cultura de la Junta de Comunidades, Rubí Sanz, aseguró que Almadén acogerá un campo de trabajo para jóvenes en su visita a esta localidad, donde fue recibida por la alcaldesa Josefa Babiano y otros miembros de la corporación almadenense. Además, durante la visita se trató sobre la creación de una Zona de Deportes de Integración para disminuidos en el Centro Regional de Minusválidos que se proyecta levantar en esta cabecera de comarca, el conocimiento del proyecto de remodelación de la Galería de Forzados y de la remodelación del Teatro Municipal Cervantes, y, sobre todo, el anuncio de la próxima licitación de las obras de la 2ª fase de la Plaza de Toros, Monumento Nacional.

Acompañaban a Rubí Sanz, el director general de Patrimonio, Rafael López Martín de la Vega, y el delegado provincial de Cultura, Angel López, así como el alcalde de Almodóvar, Antonio León Tirado.

Momentos antes de la llegada de la consejera, en la Plaza de la Constitución y otras plazas públicas, los grupos políticos y ciudadanos de Almadén expresaron su repulsa al terrorismo y su solidaridad con las familias afectadas, tras el atentado contra el dirigente socialista Fernando Buesa y su guardaespaldas, guardando 5 minutos de silencio.

El primer anuncio de la consejera en Almadén fue la concesión del Campo de Trabajo solicitado por el Ayuntamiento, para que una veintena de jóvenes trabajen en actuaciones de Patrimonio y medioambientales del entorno del Castillo de Retamar (s. XII). Las actividades de los Campos de Trabajo son de gran interés para la Dirección General de Juventud, dependiente de la consejería de Cultura, según dijo Rubí Sanz, ya que hacen posible el encuentro y la convivencia de jóvenes de diferentes procedencias que desarrollan de manera voluntaria trabajos de interés social.

2ª Fase de la Plaza de Toros

Por su parte, Rafael López Martín de la Vega anunció también que el proyecto de obras de la 2ª fase de la Plaza de Toros, que acomete la Junta de Comunidades, con un presupuesto de más de 36 millones de pesetas, está ya visado, y a punto de salir a contratación, por lo que es intención de la consejería de Cultura que las obras se inicien esta primavera.

Esta segunda fase sigue a una anterior, financiada por el Ayuntamiento con unos 70 millones de pesetas, ya que los servicios técnicos municipales han tenido que realizar un complementario urgente al presupuesto inicial al descubrirse que los pilares no tienen apoyo. La primera fase ha servido para devolver al coso el esplendor de antaño.

La consejera de Cultura conoció de cerca el proyecto de restauración de la Galería de Forzados, así como el ambicioso proyecto del Centro Regional de Disminuidos Físicos y Psíquicos, para el cual la alcaldesa Josefa



Ciudadanos de Almadén expresaron su repulsa al terrorismo

Babiano solicitó el apoyo plurianual de su departamento a fin de crear en el mismo una Zona de Deportes de Integración de Disminuidos Psíquicos, que comprenda un gimnasio y pequeña piscina de hidroterapia, donde este colectivo pueda rehabilitarse a través del deporte.

El proyecto de remozado del centenario Teatro Municipal

Cervantes fue otra de las iniciativas planteadas por Babiano a la consejera, la cual visitó a continuación el entorno de Retamar, el Teatro Cervantes, la Casa de la Juventud, en avanzado estado de obras y donde la Junta contribuye de forma importante en su financiación, así como la Ermita de Fátima (s.XVI) restaurada y, por supuesto, la Plaza de Toros.

El Ayuntamiento de Almadén quiere conocer el estado actual de las obras del Centro de Salud

Solicita una reunión tripartita entre Insalud, Junta y alcaldía al retrasarse el fin del remozado, que debió acabar en diciembre

Oretania/Almadén

La Comisión Municipal de Gobierno de Almadén ha solicitado audiencia urgente al director provincial del Instituto Nacional de la Salud (INSALUD) a fin de celebrar una reunión conjunta con la alcaldesa Josefa Babiano y la delegada provincial de Sanidad de la Junta, Angela Sanroma para tratar globalmente el problema de la sanidad en Almadén y Comarca.

El Ayuntamiento de Almadén quiere saber la situación actual de las obras que se llevan a cabo en el Centro de Salud almadenense, así como a qué se debe la carencia de material y calidad del servicio de Urgencias en este centro de Atención Primaria.

Del mismo modo, Almadén se interesa por la relación de pacientes adscritos a la Zona Básica de Salud de Almadén, dependiente del INSALUD, derivados a recursos de atención especializada durante el año 99, haciendo referencia a la especialidad y lugar en donde se le presta la atención, ya sea en la propia provincia (Hospital de Puertollano y



Angela Sanroma, delegada de Sanidad

Complejo Hospitalario de Ciudad Real), o en otros servicios dentro de la Comunidad Autónoma o del resto del país.

La Comisión Municipal de gobierno de Almadén se interesa también por cuál es exactamente el servicio que se presta de ambulancias, si son unitarias

o colectivas, que se prestan en esta zona. Asimismo quieren saber a qué se debe la carencia de material y calidad del servicio de Urgencias en el Centro de Salud Local.

La delegada provincial de Sanidad, Angela Sanroma, realizó una visita en noviembre a

esta localidad, donde pudo comprobar «in situ» las molestias que ocasionan las obras del Centro de Salud y la preocupación por la negociación entre la Diputación y el INSALUD sobre Emergencia C. Real, que embarga al Consejo Comarcal de Salud almadenense

El centro se encontraba entonces en una situación caótica para su funcionamiento normal debido a las obras. Según explicó Angela Sanroma, tanto la coordinadora del Centro de Salud como el responsable de enfermería expresaron las dificultades de seguir prestando el servicio en el mismo lugar en el que se acometen las obras. Para la delegada «realmente es muy poco el espacio físico que se aumenta con las obras».

Sanroma pudo comprobar también como el proyecto de obras no comprende el arreglo de cubiertas, aún sufriendo goteras el edificio. Y observó que las obras llevan retraso, pues estaba previsto que terminaran en la primera quincena de diciembre.

Entre las demandas planteadas por los representantes del Consejo Comarcal de Salud (Almadén, Chillón,

Almadenejos, Alamillo y Guadalmez), aparte de las quejas por las molestias de las obras, está la solicitud de la reanudación de los servicios en Almadén de Ginecología, que debido a las obras se han trasladado a Puertollano. Asimismo pidieron Preparación al parto para las embarazadas de la comarca, así como servicio de Endocrinología.

Otra demanda planteada es que se cumpla el acuerdo que prometió el Insalud de aglutinar en una misma banda horaria las consultas de especialidades de Oftalmología, Traumatología y Ginecología en el Hospital de Puertollano, para que los habitantes de la comarca almadenense no tengan que permanecer todo el día en dicho centro hospitalario cuando quieran hacer estas consultas o revisiones. También expresan sus dudas sobre el número de ambulancias en la zona, medio básico para una buena calidad de atención sanitaria, ya que Almadén se encuentra a más de una hora del hospital más próximo. Según el Insalud, cuentan con 4 ambulancias, dos fijas y dos para viajes programados, pero el consejo comarcal no ve tantas.